

JAHRESABSCHLUSSFEIERN DER POLIZEIPENSIONÄRSGEMEINSCHAFTEN (PPG) GIESSEN UND WETZLAR/EHRINGSHAUSEN

Wie in jedem Jahr luden die beiden Pensionärgemeinschaften Gießen und Wetzlar/Ehringshausen den Vorsitzenden der GdP-Kreisgruppe Gießen/Wetzlar Holger Schmidt zu ihren Jahresabschlussfeiern ein. In geselligen Runden mit regen Gesprächen und aktuellen gewerkschaftspolitischen Informationen war festzustellen, dass doch ein Großteil unserer Pensionäre(Innen) bei guter Gesundheit ihren Ruhestand genießen kann.

Die PPG Gießen nutzt für ihre Veranstaltung den jährlich feststehenden Termin an jedem ersten Dienstag im Dezember. Nachdem die Renovierungsarbeiten im Stammlokal „Hellas“ abgeschlossen wurden, konnte dort bei vielen kulinarischen Genüssen der Weihnachtszeit entgegengefeiert werden.

Am 16.12.2017 organisierte die PPG Wetzlar/Ehringshausen ihr Treffen in einer Pizzeria in Braunsfels-Bonbaden.

Auch hier wurden die vielfältigen Aktionen des abgelaufenen Jahres



noch mal aufgearbeitet. Beide Pensionärgemeinschaften würden sich freuen wenn sich weitere ehemalige Polizeibedienstete mit Partner/Partnerin an den vielen gesellschaftlichen Veranstaltungen beteiligen würden. Und dies unabhängig von einer Gewerkschaftszugehörigkeit.

Die Gießener treffen sich regelmäßig an jedem ersten Dienstag im Monat in der Gaststätte Hellas in Gießen. Ansprechpartner ist Erich Müller un-

ter der Telefonnummer 06406/3075.

Die Pensionäre im Lahn-Dill-Kreis veröffentlichen ihre Termine auf ihrer Homepage, für die Kontaktaufnahme ist Wolfgang Weigelt, Telefon 06442-7831, zuständig.

Die Pensionärgemeinschaften werden in ihrer Arbeit durch die GdP-Kreisgruppe Gießen/Wetzlar unterstützt.

Holger Schmidt

